

L'Indépendant, 28/02/23

Pyrénées-Orientales : circulation difficile en montagne et autour d'Ille-sur-Têt, les équipements spéciaux obligatoires



Prudence sur les routes de montagne ce mardi. L'Indépendant - Archives L'Indépendant

La neige et le froid sont bien présents ce mardi matin 28 février. Prudence.

Les conditions de circulation sont difficiles ce mardi matin dans le haut canton. Mais aussi autour d'Ille-sur-Têt, aux cols de Jau et de Mantet où les routes sont enneigées. La neige tombe actuellement en Cerdagne, Capcir où il est tombé 10 cm de neige à Font-Romeu et 5 cm en Capcir, selon inforoute66, et les équipements spéciaux sont obligatoires.

Les opérations de salage et de déneigement sont en cours.

La circulation est jugée "délicate" dans les secteurs de Prades et du Conflent et "normale" en Vallespir et Fenouillèdes.

Par ailleurs, deux déclenchements d'avalanches étaient programmés sur la RN 320, côté Ariège, à hauteur de L'Hospitalet-près-l'Andorre, selon la Direction interdépartementale des routes du sud-ouest (Dirso) qui annonce la réouverture totale de la route à tous les véhicules.